



PALACIO DE LA MONEDA, 1º de Septiembre de 1993.

Excelentísimo señor
Suleyman Demirel
Presidente de la República de Turquía
Ankara

Excelencia,

El portador de la presente, mi Subsecretario de Relaciones Exteriores, señor Rodrigo Díaz Albónico, se encuentra efectuando una visita de trabajo a Turquía, con el propósito de dialogar con las autoridades de su país, en la búsqueda de mecanismos que permitan fortalecer y estrechar aún más los vínculos que felizmente existen entre nuestras dos naciones.

Esta gira es demostrativa del permanente interés de mi Gobierno por las relaciones con Turquía.

Lo antes señalado, sumado a la próxima entrada en vigencia en Chile del Acuerdo de Cooperación Comercial, Económica, Técnica y Científica, suscrito entre ambos países en 1989, permitirá continuar acrecentando el nivel de nuestra vinculación, especialmente en el campo comercial el cual, estoy cierto, ofrece innumerables oportunidades para nuestras respectivas exportaciones.

En este contexto de mutua cooperación y entendimiento, me permito requerir a Vuestra Excelencia el apoyo de su Gobierno para la candidatura chilena a la Dirección General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), que tendrá lugar durante la XXVII Conferencia General que se efectuará en noviembre próximo, en Roma.

Sobre el particular, tengo el agrado de informar a Vuestra Excelencia que mi Gobierno, con el respaldo unánime de América Latina y el Caribe, ha presentado la candidatura del señor Rafael Moreno para el cargo señalado.

El señor Moreno, como Vuestra Excelencia podrá conocer del curriculum vitae que acompaño adjunto, es una destacada personalidad que se ha distinguido como funcionario internacional y en el campo académico y político. Actualmente ocupa el cargo de Director General Adjunto de la FAO y Representante Regional para América Latina y el Caribe.



La candidatura del señor Moreno ha sido endosada por todos los países de América Latina y el Caribe, donde sus 33 Gobiernos han, oficialmente y por escrito, apoyado su postulación al cargo de Director General de la FAO. Además, recientemente, ha recibido el respaldo de España y Portugal en la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en Bahía, Brasil, el 16 de julio. Por otra parte, últimamente, la República Checa y Rumania también han comunicado su concurso oficial a la postulación del señor Moreno, sumándose así a los importantes respaldos, escritos y verbales, de países del Medio Oriente, como Siria y Jordania y de otras naciones industrializadas y en desarrollo que, en un futuro cercano, formalizarán, públicamente, su apoyo en favor de la postulación de América Latina y el Caribe, representada por el señor Rafael Moreno.

A la espera de recibir una favorable acogida a la presente nota, aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

A handwritten signature in black ink, reading "Patricio Aylwin Azocar".

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República de Chile